



JOE BIDEN SE UNIÓ FORMALMENTE A LA MASONERÍA UN DÍA ANTES DE DEJAR DE SER PRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS | ZENIT - ESPAÑOL

Joe Biden, Ha Ingresado Oficialmente A La Logia Masónica Prince Hall En Carolina Del Sur Fotografías: Joe Biden se unió formalmente a la masonería un día antes de dejar de ser presidente de Estados Unidos

El ingreso de Biden a una logia masónica ha sido interpretado por muchos como una confirmación de

las críticas que lo señalan como un «falso católico».

Durante su mandato, Biden ha respaldado políticas progresistas que incluyen la defensa del aborto, las uniones entre personas del mismo sexo bajo la denominación de “matrimonio” y la eutanasia, temas que chocan directamente con la doctrina católica.

ENERO 25, 2025 00:34TIM DANIEL

(ZENIT Noticias / Washington, 25.01.2025).- Una logia masónica de los Estados Unidos anunció la adhesión del ex presidente Joe Biden a ella, hechos que ocurrieron el 19 de enero, un día antes de concluir su mandato como presidente.

La controversia en torno a Joe Biden: ingreso a la masonería y el cuestionamiento de su identidad católica

El anuncio de que el presidente de los Estados Unidos, Joe Biden, ha ingresado oficialmente a la logia masónica Prince Hall en Carolina del Sur el pasado 19 de enero de 2025 generó un intenso debate en círculos religiosos y políticos. Esta decisión pone nuevamente en el centro de la atención las tensiones históricas entre la Iglesia Católica y la masonería, así como el papel de Biden como líder que, a pesar de declararse católico practicante, ha sido cuestionado por sus posiciones políticas y decisiones.

Masonería y catolicismo: un conflicto secular

Desde hace siglos, la Iglesia Católica ha mantenido una postura contundente frente a la masonería. En 1821 el Papa Pío VII describió a las sociedades secretas como «un cáncer para la sociedad». Posteriormente, el Papa León XII reiteró esta condena. Más



recientemente, en 1983, la Congregación para la Doctrina de la Fe, liderada por el entonces cardenal Joseph Ratzinger, reafirmó que los principios masónicos son «incompatibles con la doctrina de la Iglesia» y advirtió que los fieles que se adhieran a la masonería incurren en pecado grave y no pueden recibir la comunión.

El Papa Francisco, en noviembre de 2023, reforzó esta postura con una carta dirigida al obispo Julito Cortes, enfatizando que cualquier católico —incluidos clérigos— que participe formalmente en la masonería se encuentra bajo las disposiciones de dicha declaración.

¿Una contradicción en la fe de Biden?

El ingreso de Biden a una logia masónica ha sido interpretado por muchos como una confirmación de las críticas que lo señalan como un «falso católico». Durante su mandato, Biden ha respaldado políticas progresistas que incluyen la defensa del aborto, las uniones entre personas del mismo sexo bajo la denominación de “matrimonio” y la eutanasia, temas que chocan directamente con la doctrina católica. Además, su papel en la aprobación de envíos de armas a zonas de conflicto ha sido cuestionado por sectores religiosos, que lo acusan de promover «políticas de muerte». Aunque Biden ha sido elogiado en diversas ocasiones por el Papa Francisco, quienes lo critican esperan una postura más firme por parte de la Conferencia Episcopal Estadounidense y el Vaticano tras este último acontecimiento.

Más allá del simbolismo:

Las implicaciones políticas y religiosas La relación de Biden con la masonería también plantea interrogantes sobre el equilibrio entre sus creencias personales y sus responsabilidades como líder de una nación diversa. Para sus detractores, su adhesión a la logia Prince Hall es una prueba de su incongruencia espiritual y de cómo eso afectó sus decisiones políticas cuando fue presidente.

A continuación la traducción de la resolución de adhesión de Biden: *** Resolución de adhesión – Presidente Joseph R. Biden, Jr.

Es un gran placer para mí, Víctor C. Major 27° El Muy Venerable Gran Maestro, dar la bienvenida a nuestro miembro más reciente a la Familia Prince Hall. El domingo, 19 de enero de 2025 en un evento privado, la membresía de Maestro Masón con todos los honores fue conferida al Presidente Joseph R. Biden, Jr. en reconocimiento a su destacado servicio a los Estados Unidos de América.

RESOLUCIÓN DE MEMBRESÍA

Ser masón es formar parte de una hermandad dedicada al crecimiento personal, al servicio a los demás y a la búsqueda del conocimiento y la verdad. Es un honor pertenecer a una organización que promueve estos valores eternos:

CONSIDERANDO que el Presidente Joseph R. Biden, Jr. ha demostrado una dedicación y un servicio excepcionales a los Estados Unidos de América.



CONSIDERANDO que su servicio refleja los valores fundamentales de la Muy Venerable Gran Logia Prince Hall de Masones Libres y Aceptados del Estado de Carolina del Sur, incluyendo el amor fraternal, el alivio y la verdad.

CONSIDERANDO, que las contribuciones del Presidente Joseph R. Biden, Jr. han beneficiado significativamente a los ciudadanos de los Estados Unidos de América;

POR LO TANTO, SEA RESUELTO, que yo, 27° Muy Venerable Gran Maestro, Victor C. Major, en nombre de los miembros de la Muy Venerable Gran Logia Prince Hall de Masones Libres y Aceptados del Estado de Carolina del Sur, por la presente confiero la membresía al Presidente Joseph R. Biden, Jr. en reconocimiento a su destacado servicio a los Estados Unidos de América.

SE RESUELVE ADEMÁS, que esta resolución de Membresía sea registrada en los archivos de la Muy Venerable Gran Logia Prince Hall de Masones Libres y Aceptados del Estado de Carolina del Sur.

DADO ESTE 19 DE ENERO DE 2025 A.D. Victor C. Major 27° Muy Venerable Gran Maestro Muy Venerable Gran Logia Prince Hall de Masones Libres y Aceptados del Estado de Carolina del Sur

Fotografías: Joe Biden se unió formalmente a la masonería un día antes de dejar de ser presidente de Estados Unidos | ZENIT - Espanol